

Jaén 26.05.2009

Jaén

'Jaén en Femenino', espacio de creación y vanguardia

La Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de la capital ha presentado la segunda edición del festival multicultural que se celebra en las calles hasta el sábado 30 de mayo

'Jaén en Femenino' arranca el próximo jueves, 28 de mayo, con la intención de convertir el espacio urbano en un espacio de creación artística y vanguardia. Así lo ha presentado esta mañana, en el Patronato de Asuntos Sociales, la concejala de Igualdad del Ayuntamiento de Jaén, Carmen Guerrero, a más de una decena de representantes de asociaciones de mujeres. No en vano, la programación, de carácter eminentemente social, ha sido diseñada a través de las propuestas presentadas por estas mujeres y grupos de artistas.



'Jaén en Femenino', que se desarrollará en diferentes espacios públicos de la ciudad, está dirigido a todos los públicos independientemente de la edad, y se desarrollará hasta el próximo sábado 30 de mayo. Para Carmen Guerrero, la programación del festival se ha superado en calidad y variedad. "Se trata de un gran proyecto artístico y social que hace más visibles a las mujeres y sus creaciones, les otorga un lugar que se merecen y acercan su arte a las vecinas y vecinos de esta ciudad", ha manifestado la concejala.

Carmen Guerrero ha estado acompañada en la reunión con el colectivo de mujeres por una de las coordinadoras del festival, Mayte Ojer; la monitora del taller de Poesía, Ángeles Solís y una de las alumnas de este taller, Esther Osorio, que ha compartido con las mujeres presentes su experiencia y aprendizaje en esta actividad sobre poesía.

Por su parte, Mayte Ojer, que ha definido la programación de 'Jaén en Femenino' como "vanguardista y de primera línea", ha hecho hincapié en que más del 80 por ciento de la programación de este festival multicultural está diseñada y participada por mujeres creadoras jiennenses. "Se trata de una apuesta firme y valiente, con 15 espectáculos de calidad que van a inundar las calles de la ciudad y que van a suponer una transición de lo social a lo artístico. Lo que hemos estado trabajando durante meses, por fin, el 28 de mayo, va a tomar forma en numerosos puntos de Jaén", ha añadido Ojer.

Así, las actividades de "Jaén en Femenino" que contemplan desde actuaciones musicales, danza, cine, teatro, poesía, fotografía, literatura, videocreación, pasacalles, etcétera, podrán verse en las calles y plazas de la ciudad, como Los Jardiniillos, El Pósito, plaza exterior del Nuevo Teatro Infanta Leonor, Mercado de San Francisco, líneas de autobuses urbanos, Bulevar, patio interior de los Baños Árabes, Plaza de La Magdalena o Plaza de San Francisco, entre otros.

La concejala de Igualdad ha recordado también que, previos al inicio oficial de 'Jaén en Femenino', se han desarrollado tres talleres en los que han participado medio centenar de mujeres: creación artística de Poesía, ofrecido por Ángeles Solís; Voz y Movimiento, impartido por Rocío Muñoz y Fotografía, a cargo de Ana Pancorbo.

Más sobre...

Jaén En Femenino Ayuntamiento de Jaén

Entre las actividades del festival destacan la proyección de la película documental "Teoría del Espiralismo", de Mabel Lozano y un posterior debate; actuación del Cuarteto Viena (violines y violoncello), en el Mercado de San Francisco; el espectáculo de danza "Clarooscuro", en los Baños Árabes o la visita teatralizada de Baraka Project, en la Plaza de la Magdalena, entre otras muchas. Igualmente, y de forma paralela a la programación, se van a mostrar sendas exposiciones sobre mujeres de dos profesionales jiennenses, "Femmes", de la fotógrafa Yolanda Ogáyar, en las marquesinas de los autobuses urbanos y "Mujeres del Mundo", de Sitoh Ortega, en la Plaza de Los Jardiniillos.

La primera actividad de 'Jaén en Femenino', a la que están invitadas las asociaciones de mujeres de Jaén y su área metropolitana y todas las vecinas y vecinos de la ciudad, será el próximo 28 de mayo, a las 20:00 horas, en el Nuevo Teatro Infanta Leonor con un gran espectáculo concebido y diseñado por Alaigua Teatro y Laia Cabrera.

<---newpage--->